

**Die Verwaltung** berichtet über den aktuellen Sachstand der Neuausrichtung der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in Meckenheim. Die entsprechende Powerpointpräsentation ist im **Ratsinformationssystem** hinterlegt.

Ergänzt wird der Sachstandsbericht um den Hinweis, dass eine Änderung der Freizeitgestaltung und der Interessenlagen von Kindern und Jugendlichen beobachtet werden kann und man sich am Bedarf orientieren müsse.

Außerdem wird mit Blick auf die schwierige Haushaltslage darauf hingewiesen, dass man sich hier im freiwilligen Bereich bewege und im Rahmen des Haushaltssicherungskonzeptes auch der Jugendhilfeausschuss gemeinsam mit dem Stadtrat Verantwortung übernehmen müsse.